

ABSTRAK

Nesia Solikhatun Nisa. 2014, SKRIPSI. Judul: “Pengaruh *Good Corporate Governance* (GCG) Terhadap Indeks Pengungkapan CSR dalam Laporan Tahunan Perusahaan”.

Pembimbing : Yona Octiani Lestari, SE., MSA

Kata Kunci : Proporsi Komisaris Independen, Ukuran Dewan Komisaris, Dewan Direksi Wanita, Dewan Direksi Warga Negara Asing, Ukuran Komite Audit, Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Indeks Pengungkapan CSR.

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti pengaruh karakteristik dari *Good Corporate Governance* (GCG) terhadap Indeks pengungkapan CSR. Indikator pelaksanaan *Good Corporate Governance* yang diteliti adalah proporsi komisaris independen, ukuran dewan komisaris, keberadaan dewan direksi wanita, keberadaan dewan direksi warga negara asing, ukuran komite audit, kepemilikan manajemen dan kepemilikan institusional. Sedangkan CSR diukur dengan indeks pengungkapan CSR dengan tujuh kategori yaitu lingkungan, energi, kesehatan, keselamatan kerja, lain-lain tentang tenaga kerja, produk, keterlibatan masyarakat dan umum.

Jenis data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan tahunan (*annual Report*) yang diperoleh melalui BEI dan *website* resmi perusahaan. Berdasarkan pemilihan sampel dengan metode *Purposive sampling* diperoleh 31 sampel perusahaan yang terdaftar di BEI Tahun 2010-2011 yang bergerak dalam sektor industri makanan, minuman, industri dasar dan kimia. Metode analisis yang digunakan adalah regresi berganda yang diolah dengan software SPSS 16.00.

Berdasarkan uji hipotesis diperoleh bahwa di antara indikator GCG yang diteliti proporsi komisaris independen berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap indeks pengungkapan CSR. Ukuran dewan komisaris berpengaruh positif signifikan terhadap indeks pengungkapan CSR. Sedangkan keberadaan dewan direksi wanita, keberadaan dewan direksi warga negara asing, ukuran komite audit, kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap indeks pengungkapan CSR.